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令和２年度第４回保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  令和３年３月８日（月）午後１時３０分から 

 場   所  日進市役所本庁舎４階 第１会議室 

 出 席 者  南千景委員、妹尾浩和委員、鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、村瀬千恵委員、

鈴村奈美委員、市川千春委員 

 欠 席 者  石垣儀郎委員、脇田こずえ委員 

事 務 局  石川部長、柏木こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、井筒係長、伊

藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  無 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．議題 

        （１）令和３年度保育園等利用案内状況について 

        （２）日進市保育施設の運営・整備に関する計画（案） 

           パブリックコメント結果について 

        （３）その他 

 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

副会長 

 

 

ただいまより、令和２年度第４回日進市保育園運営協議会をはじめさせ

ていただきます。 

本日はお忙しい中ご出席賜り誠にありがとうございます。 

石垣会長より急遽ご欠席のご連絡をいただきましたので、本日の議事進行

は南副会長にお願いいたします。 

それでは、資料の確認をさせていただきます。 

資料１、資料２を事前に送付させていただきました。 

資料２は２－１と２－２があります。 

あとは、本日、机上に配布させて頂きました運営協議会規則の見直し案に

なります。 

資料をお持ちでない方はいらっしゃいますか。 

それでは、副会長より議事進行をお願いします。 

 

（副会長あいさつ） 

 

本日、石垣会長、脇田委員から欠席の連絡をいただいておりますので、

よろしくお願いいたします。 
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副会長 

 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

  各委員 

 

 

 

事務局 

 

各委員 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

 

副会長 

 

本日、傍聴者がいらっしゃらないということなので、このまま議事進行

に入らせていただきます。 

 

それでは、ただいまから本日の議題に入ります。はじめに、「議題（１）

令和３年度保育園等利用案内状況について」です。事務局より説明をお願

いします。 

 

・令和３年度保育園等利用案内状況について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの議題についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

 例年であれば、０～２歳児の受入枠がひっ迫しているところですが、今

年度に関しては、どのようにお考えですか。 

 

 小規模保育事業所が１園増えたことにより、０～２歳児の受入数を改善

できたと考えている。 

 

今回、１園で１歳児枠の定員数のひっ迫があったことにより、０歳児枠

と定員数の入れ替えがあったということだが、今後はどのように考えてい

るか。 

 

暫定的な措置として考えている。今後の動向をみて判断する。 

 

毎年このような措置は取られているのか。 

 

今年は特に０歳児の枠に余裕があったことから判断した。 

 

それでは、続いて「議題（２）日進市保育施設の運営・整備に関する計

画（案）パブリックコメント結果について」事務局より説明をお願いしま

す。 

 

・日進市保育施設の運営・整備に関する計画（案） 

・パブリックコメント結果について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明についてのご意見、ご質問はございませんか。 



 3 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

  副会長 

 

  事務局 

 

 

 

 

副会長 

 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

巡回支援の業務内容として、施設現場指導と支援が必要なお子さんに関

する相談・助言というのがあるが、全く別の業務なのか、兼ねあっている

業務なのか。 

 

施設現場指導というのは、施設の運営方法を主に確認している。 

支援が必要なお子さんに関する相談・助言というのは、支援を必要とす

るお子さんや保護者の対応のサポートを主に行う。 

 

それでは、最後に「その他」について事務局より何かございますか。 

 

・運営協議会規則の見直し案について 

・緊急事態宣言期間の登園自粛について 

・土曜保育について 

・令和４年度小規模保育事業所について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明についてのご意見、ご質問はございませんか。 

 

土曜保育の希望者が多いため、公立園の２時以降利用者の受け入れ園を

２園に分けることになったのか。 

 

その通りです。 

 

ありがとうございます。（副会長あいさつ） 

それでは事務局にお返しいたします。 

 

長時間にわたりご審議を賜りありがとうございました。 

今回いただきましたご意見を基に再度検討させていただきます。 

今年度の運営協議会は今回で最後となりますので、こども未来部長より

ご挨拶申し上げます。 

 

（部長あいさつ） 

 

これをもちまして本日の協議会は閉会とします。 

（ １３時５５分閉会 ） 

  会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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  令和３年３月  日 

 

                    副会長 


